

**ANALISIS POTENSI EKONOMI DALAM STRATEGI
PEMBANGUNAN DAN PENGEMBANGAN WILAYAH
KABUPATEN SIJUNJUNG**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada
Program Studi S1 Fakultas Ekonomi Universitas Andalas

Disusun Oleh :

GIAN RESTU ADI
1310542006



Pembimbing:

Weriantoni, SE., M.Sc

**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
PAYAKUMBUH**

2017



No. Alumni Universitas	GIAN RESTU ADI	No. Alumni Fakultas
a). Tempat / tanggal lahir: Tanjung Gadang / 21 Agustus 1995, b). Nama Orang Tua: Hamdanis dan Ermayulis c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Ilmu Ekonomi, e). No. BP: 1310542006, f). Tanggal Lulus: 06 April 2017, g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: 3,34 i). Lama Studi: 3 tahun 8 bulan j). Alamat Orang Tua: Jorong Pasar Tanjung Gadang, Nagari Tanjung Gadang, Kecamatan Tanjung Gadang, Kabupaten Sijunjung.		

Analisis Potensi Ekonomi Dalam Strategi Pembangunan Dan Pengembangan Wilayah Kabupaten Sijunjung
Skripsi oleh Gian Restu Adi
 Pembimbing: *Weriantoni, SE., M.Sc*

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sektor potensial perekonomian Kabupaten Sijunjung, mengetahui tingkat interaksi, tingkat pemerataan pembangunan, lokasi strategis pembangunan dan pengembangan wilayah, dan mengetahui komoditi unggulan masing-masing Kecamatan yang digunakan sebagai dasar dalam penentuan strategi pengembangan daerah berdasarkan potensi yang dimiliki. Penelitian menggunakan data sekunder berupa runtun waktu (*time series*) menggunakan data-data berupa: Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), jumlah penduduk, luas wilayah, jarak setiap Kecamatan ke pusat Pemerintahan, tingkat produktivitas komoditi di setiap Kecamatan, serta tingkat ketersediaan unit sarana-prasarana. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu analisis *Location Quotient* (LQ), analisis *Shift Share*, *MRP*, *Overlay*, *Klassen Typology*, Model Grafitasi, Indeks Sentralitas, Teori Titik Henti, *Photo Mapping*, dan Kontribusi Sektoral.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) untuk 9 sektor lapangan usaha 2006-2010 sektor potensial adalah sektor Pertambangan dan Pengalihan serta sektor Listrik dan Air. Sementara untuk 17 sektor lapangan usaha 2011-2015 adalah sektor Bangunan/Konstruksi, sektor Jasa Pendidikan, sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial, sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, serta sektor Pertambangan dan Pengalihan. 2) Tingkat interaksi tidak berpengaruh terhadap tingkat pemerataan pembangunan dengan lokasi strategis pembangunan berada di Kecamatan Tanjung Gadang. 3) Sumpur Kudus unggul pada (budidaya perikanan), Sijunjung (ternak besar, ternak unggas dan tanaman padi), Kamang Baru (pertambangan dan perkebunan), Tanjung Gadang (tanaman buah), IV Nagari (Tanaman Ladang), sementara Koto VII, Lubuk Tarok, dan Kuptan belum memiliki keunggulan selama periode perhitungan dalam penelitian ini.

Kata kunci: sektor potensial, tingkat interaksi dan tingkat pemerataan pembangunan, lokasi strategis dan komoditi unggulan.

Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal: 06 April 2017. Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan Pembimbing:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama	Weriantoni, SE., M.Sc.	Syaiful Anwar, SE., M.Si.	Nelvia Iryani, SE., M.Si

Mengetahui,
 Koor. FEUA II payakumbuh : Lukman, SE., M.Si
 NIP: 196411231993031003 Tanda Tangan

	Petugas Fakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama Tanda Tangan